Ver página 5

OVACIONES

MARTES 5 DE MAYO DE 2020 | NUMERO 25549 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com

Calculan 6 mil muertos y ven inicio de declive

POR URBANO BARRERA

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, dijo que la estimación de mortalidad al terminar la pandemia de Covid 19 en México pude ser de hasta 6 mil personas.

Explicó que estamos en el punto medio con 2 mil 271 y en el descenso de la curva podríamos tener otras dos mil o tres mil con lo que llegaríamos a 5 mil 271 o seis mil.

Expresó que existen lugares que fueron puntos de alta transmisión de Covid 19 y hoy empezaron su etapa de "declive".

Como ejemplo citó a Cancún, Quintana Roo, punto que estuvo ubicado siempre entre las cinco zonas más peligrosas y entró en una etapa de mejoría.

También dijo que por el momento ve muy lejana una vacuna contra el SARS-CoV-2 que causa el Covid 19.

Ver página 2

Ordena López Obrador indagar y, si hay corrupción, se castigará, dice

Investiga la SFP a Bartlett hijo por ventiladores

POR URBANO BARRERA

La Secretaría de la Función Pública (SFP) investiga quién autorizó y participó en la compra de ventiladores a sobreprecio a la empresa de León Manuel Bartlett Alvarez, hijo de Manuel Bartlett Díaz, director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio al orden y sentenció que si hay corrupción se castigará a los responsables.

"Desde que llegué al gobierno dije que se iba a combatir la corrupción y que sólo me hacía responsable de mi hijo Jesús, que es menor de edad, pero de nadie más.

"Si mi familia, mi familia, amigos, militantes y compañeros de lucha incurren en actos de corrupción deberán ajustarse a las leyes". Así, el jefe del Ejecutivo federal, estableció que la Secretaría de la Función Pública ya realiza una investigación y, si hay corrupción, se castigará. "¡No se permitirá la impunidad!", dijo.

"A veces calienta, porque nos confunden, pero deben saber que no somos iguales, no nos vamos a hacer de la vista gorda como en el pasado".

Ver página 4

Caerá PIB -7% dice encuesta de Banxico

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Los especialistas en economía del sector privado que cada mes son encuestados por el Banco de México (Banxico), estimaron una mayor caída del PIB en 2020, desde 3.99 por ciento, previsto en marzo anterior, a 7.27 por ciento estimado en abril pasado, además de menor inflación, al ajustar la proyección de 3.75 a 2.83 por ciento, además de una mayor depreciación del tipo de cambio que se espera cierre en 23.36 pesos por dólar, nivel superior al estimado en marzo de 22.27 pesos.

Ver página 6

Suben remesas en marzo 35.7% respecto a 2019

POR AIDA RAMIREZ MARIN

A pesar de la cuarentena en Estados Unidos por el Covid-19, las remesas enviadas por connacionales crecieron. El Banco de México informó que en marzo pasado se enviaron cuatro mil 16 millones de dólares, frente a los dos mil 957,9 millones de dólares de marzo de 2019.

Ver página 7

AMLO a Gatell: '¡No estás solo, no estás solo!'

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió ayer al subsecretario de Salud, Hugo López-Gattel Ramírez, por una campaña de desprestigio en su contra y recordó consignas de su juventud rebelde en la que gritaba durante las marchas por Paseo de la Reforma: "No estás solo, no estás solo...".

Afirmó que hizo lo correcto al designarlo como vocero de la comisión científica que se encarga vigilar y mitigar la pandemia de Covid 19, pues sus opositores querían que esto fuera un desorden, un "caos".

"Ya hay toda una campaña para demeritar al doctor Hugo López-Gatell. No les gustó, no les agradó tampoco, que tomáramos la decisión de que el doctor fuese nuestro vocero", expuso.

Ver página 3



LOS PINOS, DORMITORIO DE PERSONAL MEDICO

Ayer llegaron los primeros. Serán cien en total. La ex residencia oficial hoy sirve para albergar a médicos, médicas, enfermeros, enfermeras y más trabajadores de la salud, que no quieren ir a casa por temor a llevar el virus.

Ver página 3

VENTANA

Para algo tenían que servir.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2